

Si avoir la paix à l'intérieur de soi nous est difficile, nous pouvons dans un premier temps contempler la paix qui habite en Jésus, la paix de celui qui a traversé la mort. Contempler, veut dire : prendre conscience qu'une telle paix est possible puisqu'elle demeure en Jésus-Christ. Il est au milieu de nous pour nous l'offrir cette paix. Elle n'attend que d'être reçue. Elle peut donc habiter ceux qui traverseront la mort après lui. Elle peut habiter nos temps de souffrance et de deuil.

Jésus nous enseigne, par son passage par la croix et la résurrection, que toute situation ténébreuse, éprouvante peut trouver un sentier d'espérance. L'on peut avoir passé la mort, vécu les moments mortifères et être dans la paix, si comme lui, on entre dans la relation avec le Père. Et les saints qui n'étaient pas moins fragiles que nous, témoignent avoir pu maintenir la paix en eux au milieu des vicissitudes de l'existence. La paix qui réside en Jésus est à contempler pour nos temps d'angoisse, de doute, de conflits, d'interrogation, pour la recevoir.

Notre période est marquée par l'anxiété issue de l'incertitude de l'avenir. Les médias évoquent sans cesse "les colères à entendre", les "polémiques à suivre", "les peurs à entretenir", "les promesses non tenues", "non mises en valeur", etc. Les chrétiens que nous sommes ne sont pas en dehors de ce monde-là ; concernés comme les autres par l'avenir, touchés par les difficultés que vivent tels ou tels membres d'une profession, plongés dans la vie des idées, le changement des pratiques et des lois. Nous pouvons y participer, partager nos pensées et nos convictions tout en étant habités par la paix du Ressuscité !

Car c'est certainement un des services que les chrétiens peuvent rendre à notre monde aujourd'hui : être témoin que la paix peut nous habiter tout en étant "en Galilée" c'est-à-dire au cœur même de la vie sociale, de ses interrogations, de ses combats et de ses richesses.

Joyeux temps pascal : Que Sa Paix soit avec vous !

P Alain Lotodé, curé

|||||OOOOOO|||||



*Dimanche 24 mars
Bénédition des rameaux
sous un ciel incertain...
Une assistance nombreuse
avec les jeunes de l'aumônerie
de Saint-Gilles
et les scouts de Saint-François*



Un jour à Lisieux le dimanche 2 juin 2024
Sortie paroissiale de Saint-François d'Assise
à la basilique de Sainte Thérèse
Transport par car ; Déjeuner tiré du sac
Coût/personne : 40€



Bulletin d'inscription disponible
à remplir et déposer au secrétariat
(ou dans la boîte aux lettres)
avec le chèque à l'ordre de
"Paroisse St-François".

ATTENTION !

Le nombre de places dans le car
étant limité à 50, les inscriptions
seront validées par ordre d'arrivée.

La collecte de carême du CCFD-Terre Solidaire se termine !



Si vous avez oublié de glisser votre contribution dans l'enveloppe ad hoc (à remettre dans les corbeilles de quête), il est juste, juste temps ! Le projet présenté (les pêcheurs du Sénégal) était d'actualité : voici un extrait du journal La Croix du 22 mars (dans le contexte de l'élection présidentielle au Sénégal) :

« (...) Les chalutiers industriels battant pavillon européen ou chinois épuisent les stocks de poissons, dégradent les fonds marins, poussant des millions de Sénégalais dans la pauvreté.(...) Une situation qui pousse un certain nombre de propriétaires de pirogues à se reconvertir dans le transport des migrants, et les pêcheurs à émigrer. (...) »

Jean-Paul Favre

|||||000000|||||



Jean-Luc Delorme (délégué des Chantiers du Cardinal pour Saint-François) informe que la quête pour les Chantiers du 3 décembre dernier a recueilli la somme de 612,18€.

Ce montant n'inclut pas les dons envoyés directement par les donateurs habituels. Merci à tous.



|||||000000|||||

ce dimanche 31 mars : Pâques

mercredi 3 avril : messe à 12h15 et repas partagé

dimanche 7 avril de la Divine Miséricorde
à 18h, louange par le chant
aux portes : quête pour l'Institut Catholique
début des vacances d'hiver

dimanche 14 avril : 3^{ème} dimanche de Pâques

dimanche 21 avril : 4^{ème} dimanche de Pâques
fin des vacances d'hiver

mercredi 24 avril : messe à 12h15
à 15h : réunion de l'équipe du Rosaire
chez Jacqueline François, Résidence Les Hespérides à Bourg-la-Reine

jeudi 25 avril
réunion de l'EAP

vendredi 26 avril à 20h30
réunion des chantres et organistes